EDITORIAL

on sumo agrado hacemos entrega de esta edición del Boletín Bibliotecas, el cual es un instrumento de comunicación científica que pretende compartir experiencias académicas construidas conjuntamente, investigaciones, conocimientos, ideas y problemas por resolver.

En este número del Boletín se incluye el discurso del señor Rector de la Universidad Nacional en el Seminario Centroamericano sobre los Manifiestos de IFLA/UNESCO para Bibliotecas Públicas, Escolares e Internet, un evento que hace historia en el desarrollo de la bibliotecología en el país, por ser la primera vez que IFLA se reúne en Costa Rica. Se resalta el trabajo que realiza la Escuela de Bibliotecología, Documentación e Información y se enfatiza en la importancia de la realización de este evento y de los manifiestos, que invitan y orientan a los bibliotecólogos y bibliotecólogas, a trabajar en equipo, a colaborar y se constituyen en el camino para que el conocimiento pueda viajar y trascender hacia un futuro.

Los académicos y académicas de la Escuela presentan además, los resultados de investigaciones realizadas para fortalecer la docencia y el desempeño de la profesión bibliotecológica. Estos aportes se enmarcan en temas como la deserción universitaria en niveles de licenciatura, aspecto que preocupa mucho por las dimensiones que está adquiriendo y porque las y los estudiantes son la razón de ser de nuestro quehacer académico.

Las condiciones salariales de las y los trabajadoras administrativos y académicos que laboran para la Escuela en la Universidad Nacional son objeto de análisis en comparación con otros centros de educación superior, pues este factor representa un reto a enfrentar en una escuela acreditada que supone la contratación de un recurso altamente calificado.'

La magia del las tecnologías son un reto para la educación, y esto se ve reflejado en un estudio sobre la aplicación de la tecnología de la información y comunicación como herramienta complementaria para la utilización del portafolio electrónico en los cursos de bibliotecología. En contraparte, a pesar de las oportunidades que representan las tecnologías, atentos a la globalización y preocupados por los modelos económicos que están afectando el valor económico del conocimiento se incluye un estudio sobre propiedad intelectual, en aras de buscar un equilibrio que permita contar con conocimiento para la sostenibilidad.

Queda abierta una atenta invitación a participar de las próximas ediciones del boletín.